

¿Quiénes Somos?

Somos un equipo multidisciplinar formado por cinco estudiantes del segundo año del Ciclo de Grado Superior en Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma (DAM). Nuestra diversidad académica y experiencia previa nos permite aportar una visión integral e innovadora a cada proyecto que emprendemos. Creemos en la colaboración, la creatividad y el compromiso como pilares fundamentales para transformar ideas en soluciones reales.

Nuestro equipo está compuesto por:

- **Garazi Labaka:** Con formación en Filología Clásica por la Universidad del País Vasco (UPV), aporta una perspectiva analítica y habilidades comunicativas que enriquecen la estructura y narrativa de nuestros proyectos.
- **Iván Cubillo:** Graduado en Publicidad y Marketing, experiencia en diseño gráfico y con formación pedagógica, su experiencia en estrategias de comunicación y marketing nos permite diseñar soluciones orientadas al usuario y con impacto social.
- **Iván Dobarrio:** Con estudios en Mantenimiento Electrónico en Salesianos Deusto, contribuye con conocimientos técnicos y una visión práctica para la implementación de soluciones tecnológicas robustas.
- **Juan Polanco:** Estudiante joven y entusiasta del ciclo DAM, aporta frescura, creatividad y una gran capacidad de adaptación a las nuevas tendencias tecnológicas.
- **Alejandro Onaindia:** Además de su formación en DAM, imparte clases de violín en su tiempo libre, lo que refleja su disciplina, constancia y habilidades para la gestión del tiempo y proyectos.

Nuestra propuesta: Everdea

Everdea es una aplicación innovadora que combina **gamificación** y **acción social** para fomentar la participación en actividades de voluntariado. A través de una experiencia interactiva y motivadora, buscamos conectar a las personas con causas sociales, generando un impacto positivo en la comunidad mientras promovemos valores de solidaridad y cooperación.

Este proyecto nace en el marco de la asignatura de **Iniciativa Personal y Empresarial (IPE)**, pero nuestra visión va más allá: queremos que Everdea se convierta en una herramienta que inspire a las personas a actuar y transformar su entorno.